
 

E L T E R N I N F O R M A T I O N   
 

 26. September 2024  

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Liebe Eltern,  
 

die Schule hat wieder begonnen und die Kinder konnten sich gut wieder 
an den Schulalltag gewöhnen. Wir begrüßen hiermit auch noch einmal 
ganz besonders die neuen Kinder und deren Familien, die unsere Schule 
seit diesem Schuljahr besuchen. 
 
Gerne wollen wir Sie mit diesem Informationsbrief über aktuelle Themen 
und Termine an unserer Schule informieren. Insbesondere wollen wir 
Ihnen neue Personen vorstellen, die seit diesem Sommer an unserer 
Schule tätig sind.  
 

Wir wünschen allen Kindern und Familien ein gutes und erfolgreiches 

Schuljahr. 
 

Mit freundlichen Grüßen 
 
Thomas Hergett 
- Rektor - 
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Anna Peine 
Ich bin Anna Peine und mache dieses 

Jahr mein freiwilliges Soziales Jahr an 

der Grundschule am Hasenberg. 

Ich bin 20 Jahre alt und möchte dieses 

Jahr nutzen, um im Unterricht zu 

unterstützen und Erfahrungen in der 

Arbeit mit Kindern zu sammeln. 

 

Veränderungen im 
Kollegium der Schule   
 

Zum neuen Schuljahr kam es wieder zu einigen personellen 
Veränderungen in der Schule. Mit dem Ende des Schuljahrs 
haben sich einige Kolleginnen und Kollegen verabschiedet, 
weshalb nun neue Personen an unserer Schule tätig sind und 
sich im Folgenden vorstellen. Wir heißen alle herzlich 
Willkommen in unserer Schulgemeinschaft. 
 
 
 
 

 

Christine Abel  

 
 

Mein Name ist Christine Abel und ich freue 
mich, nicht nur ein schönes Zuhause, 
sondern nun auch die Schule in der Nähe 
gefunden zu haben, so dass ich endlich 
auch beruflich in meiner neuen Heimat 
ankommen konnte. Ich bin seit fast zwanzig 
Jahren Grundschullehrerin und habe in 
dieser Zeit fast alle Fächer unterrichtet. 
Neben meinen studierten Fächern Deutsch, 
Mathematik und Sachunterricht, habe ich 
schnell die Lehrbefähigung für das Fach 
Englisch erworben sowie im künstlerischen 
und sportlichen Bereich viel Erfahrung 
sammeln können. Ich bin sehr gerne mit 
Menschen zusammen und liebe die Arbeit 
mit Kindern. Daher freue ich mich auf viele 
neue Gesichter und aufregende Erlebnisse 
an der Grundschule Am Hasenberg. 

 

Jutta Ippach   

 

 

 

 

 

 

 

 
Mein Name ist Jutta Ippach und nach 
meinem Studium der sozialen Arbeit 
absolviere ich an der Grundschule am 
Hasenberg mein staatliches 
Anerkennungsjahr. Ich freue mich darauf, 
viele neue Erfahrungen und Eindrücke 
sowohl in der Vorklasse als auch in den 
anderen Jahrgängen zu sammeln. 

  



Fundsachen  
Vermissen Sie schon Kleidungsstücke oder andere Gegenstände  

Ihres Kindes? 

Die Fundkörbe befinden sich in der Nähe des Hausmeisterbüros.  

Bitte werfen Sie noch einmal einen Blick hinein, denn jeweils zu Ferien-

beginn werden nicht abgeholte Fundstücke wohltätigen Zwecken zugeführt. 

 

 

Bring- und Abhol-
situation an der Schule 
Wir wollen Sie nochmal um Einhaltung der Regelungen für das 

Bringen und Abholen Ihrer Kinder mit dem Auto erinnern. 

Leider werden die Regelungen in letzter Zeit vermehrt nicht 

eingehalten, wodurch die Sicherheit der ankommenden 

Schulkinder gefährdet wird. 

Es ist sehr wünschenswert, dass Ihre Kinder zur Schule laufen. 

Sollten Sie Ihr Kind dennoch zur Schule fahren müssen, setzen 

Sie es bitte in einiger Entfernung vom Schulhaus ab, bzw. 

parken Sie Ihr Auto bei der Abholung von Kindern ordnungs-

gemäß (Parkstreifen an den Tennisplätzen, an der Grünecke, 

…). Der Weg zur Schule von diesen Plätzen aus ist durch die 

Fußgängerampel vor der Schule gut gesichert. 

Ein Parken / längeres Halten an der Bushaltestelle oder direkt 

gegenüber der Schule in Ampelnähe ist untersagt. Auch ein 

Bringen und Abholen auf dem Lehrerparkplatz ist nicht 

erlaubt. 

Uns ist sehr daran gelegen, dass die Regelungen eingehalten 

werden, um die Sicherheit aller Kinder auf dem Schulweg 

gewährleisten zu können. Vielen Dank für Ihr Verständnis. 

 

 

 

 

 

Termine 
Schule am 4.10. + 7.11.2024 geschlossen 
Eine aktuelle Terminübersicht finden Sie 
auf unserer Homepage 
www.gshasenberg.de. Dort bemühen wir 
uns sehr, den schulischen Terminplan 
tagesaktuell zu pflegen. 
Bitte sehen Sie den Terminplan regelmäßig 
ein. Insbesondere weisen wir Sie auf zwei 
schulfreie Tage in diesem Schulhalbjahr 
hin: 

1. Freitag, der 4.10.2024, der Tag 
nach dem Feiertag in der 
kommenden Woche ist ein 
beweglicher Ferientag. Alle Kinder 
haben schulfrei und die Schule ist 
geschlossen. 

2. Am Donnerstag, 07.11.2024 findet 
der Pädagogische Tag der Schule 
statt, an dem auch die Teams der 
Pädagogischen Mittagsbetreuung 
und des Betreuungszentrums 
teilnehmen werden. An diesem 
Tag ist die Schule sowie auch die 
Pädagogische Mittagsbetreuung 
(PädMi) und das Betreuungs-
zentrum geschlossen. Für die 
Dauer der verlässlichen Schulzeit 
wird am 7.11.2024 am Vormittag 
für dringende Fälle eine Not-
betreuung organisiert. Eine Not-
betreuung für den Nachmittag ist 
leider nicht möglich. Sie erhalten 
Anfang Oktober eine Abfrage für 
die Notbetreuung über die „Ran-
zenpost“, über welche eine 
Anmeldung für den Notfall mög-
lich ist. 

3. Nicht zuletzt machen wir Sie 
darauf aufmerksam, dass die 
Schule am Freitag, 11.10.20204, 
den letzten Tag vor den Herbst-
ferien um 10:35 Uhr endet. Das 
Betreuungszentrum hat im An-
schluss wie gewohnt geöffnet. 

 

http://www.gshasenberg.de/


 

 

 
 

 

 

Liebe Eltern, 

auf diesem Weg möchte ich Sie darüber informieren, dass wir dringend das Team  

Vorstand des Fördervereins und deren Posten neu besetzen und unterstützen müssen.  

Der Förderverein besteht aus einem aktiven Team aus Beisitzern beider Grundschulen, 

Kassenwart, Schriftführer und den beiden Vorsitzenden. In dieser Runde planen wir die 

verschiedenen Veranstaltungen wie Kinder, Kunst und Kultur an der Grundschule am 

Hasenberg, die Buchausstellung für die Grundschule an der Wiesenau, die 

Einschulungscafés oder die Schulfeste. Hauptsächlich ist der Förderverein für die 

Verpflegung zuständig. Wir haben ca. 4-5 Sitzungen im Jahr. 

Der zeitliche Aufwand ist für alle Beisitzer und Vorstandsmitglieder überschaubar, wenn  

wir viele aktive, helfende Hände haben. Die meisten Tätigkeitsfelder wie Kassenwart, 

Schriftführer, Einkauf, Einladungen, Homepage etc. sind untereinander aufgeteilt. Wir 

besuchen die Infoabende der Eltern der neuen Grundschüler oder sind auch mal bei 

internen kleineren Veranstaltungen für die Verpflegung vor Ort dabei. Es ist wichtig,  

dass der Vorstand gut durch Eltern beider Schulen vertreten ist. 

Das Team der Vorsitzenden kümmert sich um die Planung der Sitzungen und koordiniert  

die verschiedenen Aktivitäten.  

Wir suchen bereits für dieses Jahr Nachfolger für die beiden 

Vorsitzenden und natürlich immer Beisitzer. 

Ich stehe als Vorsitzende nicht mehr zur Verfügung, da ich das Amt nach 9 Jahren abgeben 

werde. Ich wende mich hier persönlich an alle, die sich diese Aufgabe vorstellen können 

und sich eine sehr gut organisierte Übergabe wünschen. Dies wird ermöglicht, weil ich den 

FV noch ein Jahr als Beisitzer unterstützen werde, bis mein Kind in die weiterführende 

Schule wechselt. Es hat mir unheimlich viel Spaß gemacht und ich möchte den Posten auch 

gerne so weitergeben. Das gilt auch für die Vertretung. Man kann hier sehr schön im Team 

arbeiten. Vielleicht möchten Sie sich direkt als Team bewerben. Aber natürlich kann sich 

dies auch anders zusammenstellen.  

Der Förderverein stellt nicht nur eine Unterstützung mit vielen helfenden Händen dar,  

er ist auch in finanzieller Hinsicht ein sehr großer Faktor für beide Schulen. Durch die 

Mitgliedsbeiträge, Spenden und Einnahmen können wir auch große Projekte mitfinanzieren 

und natürlich werden die Wünsche der Lehrer und Schüler (nach kurzer Prüfung) gerne 

erfüllt. Der Förderverein kann schnell und unbürokratisch Familien unterstützen. So hat 

jedes Kind an unseren beiden Grundschulen jederzeit die Möglichkeit, an allen Aktivitäten 

der Grundschule teilnehmen. 



Wenn der Vorstand nicht ausreichend besetzt ist, darf der Förderverein nicht weiter  

tätig sein und die Auswirkungen auf unsere Kinder wären immens:  

• Das bereits vorhandene Geld (es geht hier um 30.000,00 €) muss ungebunden  
an das Land zurückgezahlt werden 

• es gibt für finanzschwache Familien keine unbürokratische und schnelle 
Unterstützung 

• sämtliche Feste finden entweder gar nicht oder ohne Verpflegung statt  

• natürlich wird es an Materialien für den Unterricht fehlen 

• die Bücherei bekommt keine neuen Bücher mehr 

• die Schulen müssen z.B. bei der Anschaffung von Laptops auf die vorgegebenen 
Anzahlen zurückgreifen und es wird nicht für alle ein reibungsloser Umstieg auf 
das digitale Klassenzimmer geben 

• sämtliche Materialien außerhalb des Unterrichts müssen von den Eltern direkt 
finanziert werden 

• uvm. 

  

 

Ich lade Sie über diesen Weg vorab zur 
Jahreshauptversammlung des Fördervereins  
am 10.10.2024 um 19:30 Uhr  
in der Grundschule an der Wiesenau ein 
 

 

Über eine vorherige Kontaktaufnahme würde ich mich sehr freuen, dann kann der Abend  
etwas zügiger gestaltet werden. 

 

Für Fragen stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung unter: 
Christina.pfuetze@gmx.de  
0177/3437065 

 

Viele Grüße 

Christina Pfütze (Vorsitzende des Fördervereins) 
 


